



MAYO

Por Cuba juntos creamos

“Por Cuba juntos creamos”, lema que presidirá la jornada de movilización por el primero de mayo, que fuera convocada por la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores, destacó esta semana, dentro del año del XXII Congreso de esta organización obrera.

Así fue dado a conocer, este sábado, en conferencia de prensa, donde se anunció que la fiesta del proletariado se dedicará al compromiso de los trabajadores con la recuperación económica del país y su contribución a la unidad y prosperidad de la nación.

Resaltar el ideario martiano y fidelista, para preservar la unidad y nuestro proyecto social; destacar el papel de la juventud en los diferentes colectivos laborales, como digna continuadora de la obra revolucionaria; promover la participación de los trabajadores en el programa de transformación de los barrios y profundizar en la historia del movimiento sindical cubano son algunos de los objetivos principales, a desarrollar en las próximas semanas.

A la fiesta del proletariado este 1ro de mayo convocan en Holguín

- Última actualización: Domingo, 07 Abril 2024 11:28

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 149

Entre las actividades que tendrán lugar en Holguín, a propósito de los venideros días de júbilo sindical, figuran los trabajos voluntarios, el concurso infantil “Yo pinto mi plaza”, acciones de intervención comunitaria y el intercambio con combatientes de Playa Girón.

“Convocamos a organizar combativas y coloridas concentraciones en plazas, poblados y centros de trabajo, que sean reflejo de nuestra unidad, la mayor fortaleza de la Revolución”, exhortó Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la CTC, al leer las palabras que dieron inicio a la jornada por el primero de mayo, a nivel nacional.

Con información de Jorge Fernández Pérez - Ahora